



GRANDES VIAJES CLUB

SAFARI EN KENIA

DEL 24 DE ABRIL AL 3 DE MAYO

24/04: PALMA – FRANKFURT (ZONA AEROPUERTO)

Presentación 2 horas antes de la salida del vuelo. Trámites de facturación y salida con destino Frankfurt en el vuelo LH4307 de Lufthansa Airlines a las 19:25h. Llegada al aeropuerto de Frankfurt a las 21:45h. Asistencia y traslado al hotel. Check-in y alojamiento en Hotel Crowne Plaza Congress****

25/04: FRANKFURT - NAIROBI – TRASLADO AL HOTEL

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Frankfurt. Trámites de facturación y salida hacia Nairobi en el vuelo LH0590 de Lufthansa Airlines a las 11:25h. Llegada al aeropuerto internacional Jomo Kenyatta a las 20:35 h y traslado al hotel en Nairobi para check-in y descanso. Cena y alojamiento en hotel IBIS STYLES.

26/04: NAIROBI

Después del desayuno, la mañana comienza con una visita muy especial al David Sheldrick Wildlife Trust a las 11:00 h. Se trata de una de las experiencias más conocidas de Nairobi, ya que este proyecto se dedica al rescate y cuidado de elefantes jóvenes, ofreciendo la oportunidad de conocer su historia y verlos de cerca durante la visita programada. A continuación, disfrutaremos de un almuerzo en Karen Blixen Coffee Garden, en la zona de Karen, un área tranquila y elegante a las afueras de la ciudad. Tras el almuerzo, visitaremos el Karen Blixen Museum, la casa-museo ligada a la figura de Karen Blixen, autora de Memorias de África, un lugar perfecto para entender parte de la historia colonial de Kenia y el entorno que inspiró su obra. La tarde continúa en el Giraffe Centre, un centro de conservación donde podremos observar y acercarnos a las jirafas, uno de los animales más simbólicos del país. Para cerrar el día, nos espera una cena en el famoso Carnivore Restaurant, un clásico de Nairobi muy conocido por su ambiente y por ser una experiencia gastronómica diferente. Después, regreso al hotel para descansar.

27/04: NAIROBI – AMBOSELI NATIONAL PARK

Tras el desayuno, salida por carretera hacia Amboseli National Park. Comenzaremos el trayecto hacia el sur por la carretera Nairobi–Mombasa, una de las vías principales del país, antes de tomar dirección hacia el este, rumbo a las llanuras que se abren al pie del Monte Kilimanjaro. Durante el camino, el paisaje va transformándose en la imagen más reconocible de África: sabana abierta, horizontes amplios y pequeñas viviendas tradicionales salpicando la ruta. Es habitual ver pastores maasai con sus rebaños, vestidos con sus coloridas shukas, una estampa muy característica de esta región. Llegada al lodge a tiempo para el almuerzo. Por la tarde, a las 15:30 h, comienza nuestro primer safari en Amboseli, un parque famoso por sus grandes manadas de elefantes y por la posibilidad de observarlos muy de cerca. Además, si el cielo está despejado, el Kilimanjaro aparece como un enorme telón de fondo: una de las postales más buscadas de Kenia y una de las imágenes más impresionantes

del viaje. Al terminar el safari, regreso al lodge para la cena y descanso. Cena y alojamiento en Amboseli Sopa Lodge.

28/04: AMBOSELI NATIONAL PARK – ABERDARE NATIONAL PARK

Después del desayuno, iniciaremos el trayecto hacia Aberdare National Park. Es un cambio de escenario muy interesante: se pasa de la sabana abierta de Amboseli a una zona de tierras altas más verdes y frescas, con bosques y un paisaje más montañoso. Llegada a tiempo para el almuerzo en Aberdare Country Club, un lugar con mucho encanto, rodeado de naturaleza. Por la tarde, traslado en los vehículos del club hacia The Ark Lodge, uno de los alojamientos más especiales del safari en Kenia. La particularidad del Ark es que permite disfrutar de la fauna de una forma distinta: en lugar de salir en vehículo, se realiza una observación tranquila desde el propio lodge, que cuenta con miradores orientados hacia bebederos donde los animales se acercan al caer la tarde y durante la noche. Una experiencia muy auténtica para escuchar la noche africana y ver cómo cambia el ambiente cuando el parque se queda en silencio. Cena y alojamiento en The Ark Lodge.

29/04: ABERDARE NATIONAL PARK – LAKE NAKURU NATIONAL PARK

Tras el desayuno, traslado de regreso al Aberdare Country Club, donde nos reencontraremos con nuestro conductor/guía para continuar el safari hacia Lake Nakuru National Park. En ruta, realizararemos una breve parada en las Thompson Falls, en Nyahururu, unas cascadas muy conocidas que ofrecen una pausa agradable para estirar las piernas y disfrutar del entorno. A partir de aquí el viaje se vuelve especialmente escénico, ya que realizararemos el descenso por la escarpa del Gran Valle del Rift, una de las formaciones geográficas más impresionantes de África. La panorámica desde lo alto y la bajada hacia el fondo del valle suele ser uno de los momentos más fotogénicos del recorrido. Llegada al lodge en Lake Nakuru a tiempo para el almuerzo. Por la tarde, safari en el parque, famoso por su alta concentración de fauna. Es habitual encontrar búfalos africanos, además de antílopes, jirafas y una gran variedad de aves en torno al lago. Regreso al lodge al final del día. Cena y alojamiento en Lake Nakuru Sopa Lodge.

30/04: LAKE NAKURU NATIONAL PARK – MAASAI MARA NATIONAL RESERVE

Después del desayuno, salida por carretera hacia la célebre Maasai Mara National Reserve, considerada por muchos la gran joya del safari en Kenia. El trayecto discurre por el fondo del Valle del Rift y pasa por Narok, conocida como la “capital” Maasai por ser uno de los núcleos más importantes de esta etnia en la región. Llegada al lodge en la Mara a tiempo para el almuerzo. Por la tarde, primer safari en la reserva. La Mara es especialmente conocida por sus grandes depredadores (leones, guepardos, leopardos) y por las enormes llanuras donde se desplazan manadas de herbívoros. Cada safari es distinto, y la emoción está en ir rastreando huellas, movimientos y señales hasta dar con escenas únicas de vida salvaje. Cena y alojamiento en Masai Mara Sopa Lodge.

01/05: MAASAI MARA NATIONAL RESERVE

Día completo dedicado a la observación de fauna, con safaris por la mañana y por la tarde en la extensa Maasai Mara. Existe la opción (bajo disponibilidad) de realizar un safari de día completo con picnic, ideal para quienes desean pasar más horas dentro de la reserva y aprovechar al máximo las mejores franjas del día. Comidas y alojamiento en Masai Mara Sopa Lodge.

02/05: MAASAI MARA NATIONAL RESERVE – NAIROBI – FRANKFURT

Tras el desayuno en el lodge, salida por carretera dejando atrás la Maasai Mara para continuar hacia el Lago Naivasha, un lago de agua dulce rodeado de vegetación y conocido por su ambiente tranquilo y por la gran cantidad de aves que habitan en la zona. Será una parada muy agradable para cambiar de escenario tras los días de safari: un entorno más relajado, con paisajes verdes y acuáticos, ideal para disfrutar del lugar antes de regresar a la capital. Tras la visita, continuación por carretera hacia Nairobi y, posteriormente, traslado al

Aeropuerto Internacional Jomo Kenyatta para el vuelo de regreso con destino Frankfurt LH0591 de Lufthansa Airlines a las 22:50hrs. Noche a bordo.

03/05: FRANKFURT - PALMA

Llegada al aeropuerto de Frankfurt a las 06:10h y enlace con el vuelo LH4302 de Lufthansa Airlines a las 10:20h. Llegada a Palma a las 12:25h. Fin de los servicios.

El viaje incluye

- Alojamiento 1 noche en hotel alrededores aeropuerto de Frankfurt en alojamiento y desayuno, con traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- Alojamiento en Nairobi en media pensión la primera noche y en alojamiento y desayuno la segunda noche.
- Alojamiento en pensión completa durante el safari, según el itinerario.
- Transporte terrestre en vehículos privados 4x4 Land Cruiser de 7 plazas, con conductores/guías profesionales de habla hispana.
- Servicios de Guest Relations Officers y representantes para recepción, bienvenida y briefing del safari en Nairobi.
- Safaris (game drives) y tasas de entrada a los parques, según el itinerario.
Agua mineral durante el safari (se ruega que los clientes traigan su propia botella reutilizable; habrá botellas reutilizables de 500 ml disponibles para compra a USD/EUR 10 por botella, importe que se donará a una causa de conservación).
- Traslados de llegada y salida desde/hacia el aeropuerto, según indicado.
- Actividades extra incluidas: visita al Giraffe Centre, David Sheldrick Wildlife Trust y Museo Karen Blixen. Comidas extra incluidas: cena en Ibis Styles, almuerzo en Karen Blixen y cena en el restaurante Carnivore.
- Cobertura de evacuación médica Flying Doctors.
- Seguro de viaje / médico / equipaje.

El viaje no incluye

- Tasas Kenya ETA (USD 30 por persona, tramitación online).
- Propinas del conductor/guía y propinas en restaurantes/comedor.
- Maleteros (porterage).
- Cualquier otro gasto de carácter personal.
- Bebidas en las comidas

Precio especial suscriptores: 3.375€

Suplemento habitación individual: 370€

Organiza:  **Viajes Fama**